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令和元年 第９回宮代町教育委員会定例会会議録

招集年月日 令和元年 9 月 20 日午後 2 時 開 催 場 所 役場 202 会議室

開閉の日時

及び宣告者

令和元年 9月 20 日午後 2 時 00 分 教 育 長 中村 敏明

令和元年 9月 20 日午後 3時 02 分 教 育 長 中村 敏明

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 大場 崇明

委員出席状況 議案説明等

番号 氏 名 出席の有無 教育推進課長 渋谷龍弘

学校管理幹兼副課長（学校教育） 小山裕之

生涯学習室長 飯山 武

副課長（教育総務） 大場崇明

教 育 長 中村 敏明 出席

職務代理 深井 美智子 出席

教育委員 吉澤 久美子 出席

教育委員 田中 卓也 欠席

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席

議案件名

概要報告

（１）概要報告

事務局報告

(１) 教育総務関係

ア 令和元年一般会計補正予算（第４号）について

イ 一般質問と答弁の概要について

(２)学校教育関係

ア １０月の行事予定について

イ １０月の事業予定について

ウ 令和元年度要保護並びに準要保護児童生徒の就学援助費支給認定者数について

エ 学力・学習状況調査等について

(３)生涯学習関係

ア １０月の事業予定について

協議事項

令和２年度当初教職員人事異動の方針について

審議案件

議案第２７号 教育委員会委員の辞職の同意について

傍聴者 ０名
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開 会 午後２時００分

１ 開会の宣言

中村教育長 令和元年第９回定例教育委員会をこれより開会いたします。

（委員の出席を確認）

２ あいさつ

中村教育長 （あいさつ）

３ 概要報告

中村教育長 前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。

大場副課長 （資料により概要報告を行う。）

中村教育長 以上報告につきまして、ご質問等ございますか。

（意見、質問なし）

次に、事務局報告に移ります。

（１）教育総務関係

令和元年９月宮代町議会定例会関係について、事務局から説明いたします。

４ 事務局報告

（１）教育総務関係 令和元年９月宮代町議会定例会関係

大場副課長

渋谷課長

令和元年９月宮代町議会定例会関係

ア 令和元年度一般会計補正予算（第４号）について

小学校施設管理事業においては、ＰＣＢ含有蛍光灯安定器の処分に要する経費

及び百間小及び東小の給食配膳エレベーター修繕費用について追加し、10,720

千円の補正予算を要求しました。

埋蔵文化財発掘調査事業においては、個人住宅の開発に伴う緊急発掘調査によ

り下半期に不足が見込まれる発掘用機材借上料を追加し、498千円の補正予算

を要求しました。

イ 一般質問と答弁の概要について

（それぞれ、資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

瀧ヶ崎委員

中村教育長

一般質問の中で、広域で学校を設置するような趣旨の話がありましたが、実際に

そういったことはあるのでしょうか。

私が知っている範囲では、埼玉県にはないと思います。一つの村や町で学校が設

置できないときに、組合立の学校を設置運営する例はあると思います。例えば、

宮代町と他の自治体が共同で学校を設置する場合、組合立となります。

以前は、加須市と騎西町で、給食センターを共同で運営していたことはあったと

思います。今は、合併して加須市になりました。

他にご質問、ご意見はありますでしょうか。
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（意見、質問なし）

次に、（２）学校教育関係について、事務局から説明いたします。

（２）学校教育関係

小山学校管理幹 （２）学校教育関係

ア １０月の行事予定について

イ １０月の事業予定について

ウ 令和元年度要保護並びに準要保護児童生徒の就学援助費支給認定者数

について

エ 学力・学習状況調査等について

（それぞれ、資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

瀧ヶ崎委員

小山学校管理幹

中村教育長

就学援助費の支給対象の児童生徒は、県のアスポート教育支援と連動することに

なりますか。

就学支援対象者の希望があるご家庭に、ご案内させていただております。

他にご質問、ご意見ございますか。

（意見、質問なし）

中村教育長 次に、報告事項（３）生涯学習関係について、説明をお願いします。

（３）生涯学習関係

飯山室長 （３）生涯学習関係

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

中村教育長

（意見、質問なし）

次に、５ 協議事項に入ります。

令和２年度当初教職員人事異動の方針について説明をお願いします。

５ 協議事項

令和２年度当初教職員人事異動の方針について

小山学校管理幹 令和２年度当初教職員人事異動の方針について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長

瀧ヶ崎委員

小山学校管理幹

中村教育長

ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

先ほどの説明の中で、基本方針の（７）が新たに追加されたとのことですが、そ

れ以外の変更はないのでしょうか。

はい。それ以外の項目や内容に変更はありません。

ニュース等でご覧なっているかもしれませんが、埼玉県では、学校関係の職員の

中での障がい者雇用につきまして、国が定めている雇用率に達していない状況が

あります。そのため、障がい者の雇用を学校教育の中で進めております。採用試

験は県が実施していますが、障がい者枠を作って雇用を推進しており、人事異動

方針の中にも、そういった点が位置づけられております。
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中村教育長

（意見、質問なし）

では、この方針を校長会の中で示していきたいと思います。

次に、６ 審議案件に入ります。

議案第２７号 教育委員会委員の辞職の同意についてです。田中委員から辞職届

が提出されました。法律に基づき教育委員会において同意が必要となります。

では、事務局説明をお願いします。

６ 審議案件

議案第２７号 教育委員会委員の辞職の同意について

大場副課長 議案第２７号教育委員会委員の辞職の同意について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

中村教育長

（意見、質問なし）

では、お諮りします。

議案第２７号について、同意をいただくということでよろしいでしょうか。

（異議なし）

中村教育長 辞職については同意するということで可決しました。次に、７ その他に移りま

す。

７ その他

飯山室長

中村教育長

町民体育祭の出欠の確認及び町民文化祭についての案内

では、次回日程についてお願いします。

８ 次回日程について

大場副課長 過日調整させていただいたとおり、次回日程は、１０月２３日（木）午後３時か

らとなりますのでよろしくお願いします。

９ 閉会

（閉会午後３時０２分）


